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 青木小学校に勤務し始めたのは平成２８年のことでした。 

 前年度まで夫が勤務していた学校でしたので、戸惑いを感じたことを覚えています。 

 でも勤務が始まってからは、青木独特の行事に新鮮さを感じた、とても楽しい生活でした。 

 春の遠足には、１年生、２年生、３年生について行きました。 

 １年生。小学生ほやほやの子どもたちと歩いて目指した大法寺。大法寺で食べたお弁当はとても

美味しかった。そして、子どもたちのお弁当のクオリティの高さにもびっくりしました。 

２年生。少しずつ緩やかに上り坂の道を、「まだ～？」「もう少し！」と繰り返し何とかたどり着い

た青木リフレッシュパーク。長い滑り台が大人気だったけど、アスレチックにもみんな挑戦してい

たね。失敗しても挑戦する姿がとても素敵でした。 

３年生。今は行かなくなってしまったけど、昔は滝山不動尊へ行っていました。まだ雪が残ってい

て、川をまたぎ登っていく滝山不動尊。初めて引率した帰り道、数人の子どもたちと迷子になり、

「お～い！」「まだ後ろにいるよ～！」と叫んで何とか合流できたのは、怖かったけど今となれば笑

える思い出です。 

残念なのは、十観山、子檀嶺岳、夫神岳の青木三山に登ることがなかったことです。 

＊私が赴任する前年まで、青木小学校に赴任していた夫が登ったから良しとします！ 

５年生の海の学習は、愛知県日間賀島、コロナ禍で行った新潟県佐渡島、そして今年度は新潟県谷

浜。どこの場所もそれぞれの良さがあった思い出の学習となりました。 

６年生の修学旅行は、一昨年から五島慶太翁の東急や渋谷の見学が増えて、青木村出身の方がな

しえた事業の凄さを知りました。 

 

そして、一番は給食の温かさと美味しさが抜群ということです。青木村で育った皆さんは知らな

いと思いますが、センター給食は学校との場所が遠いと夏はぬるく、冬は冷たい物が出てくるので

す。青木村の給食を食べている皆さんは本当に恵まれています。どうか、目の前で、直前まで温かい

給食を提供してくれている先生方に感謝して、苦手な物でも味わわずに残すのでは無く、少しずつ

食べられるようになることを願っています。 

 

 長々思い出を書きました。皆さんには、先程も書きましたが、夫の３年間と私の８年間。足して 

１１年間を青木村でお世話になりました。ありがとうございました。 

  

 早寝・早起き・朝ごはんの規則正しい生活で体力をつけ、何でも食べられる強靱な

体を持ち、すくすくと大きく育って欲しいです。 

大変お世話になりました。ありがとうございました！さようなら！       
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